



Partner: Dachser SE, Niederlassung Memmingen, und Mittelschule Memmingerberg. Im Bild: Im Rahmen einer Betriebserkundung unterzeichneten Maud Leichtle, HR-Managerin von Dachser, und Lehrer Roland Schmidke (beide in der Mitte) die Schulpartnerschaft.

Neue Schulpartnerschaften

Die IHK Schwaben vermittelt Partnerschaften zwischen Firmen und Schulen. Beide Seiten profitieren von der Kooperation: Die Schüler bekommen einen lebendigen Einblick in die Arbeitswelt und die Unternehmen können zukünftige Azubis anwerben.



Partner: Landgasthof Hotel Linde in Günzburg-Deffingen und Maria-Ward-Realschule Günzburg. Im Bild: Konrektor Andreas Pielmeier und Betriebsleiterin Angela Baur unterzeichneten den Vertrag (vorne). Mit von der Partie (hinten von links): Jürgen Korschinsky, IHK, Hotelier Elmar Lutzenberger, Elternbeirat Daniela Gump, Angelika Zaubner, Agentur für Arbeit, und IHK-Regionalgeschäftsführer Oliver Stipar.



Partner: Aido GmbH aus Leipheim und Günzburger Steigtechnik GmbH mit der Dominikus-Zimmermann-Realschule in Günzburg. Im Bild (von links): Jürgen Korschinsky, IHK, Aido-Inhaber Achim Hub, Geschäftsführer Ferdinand Munk von der Günzburger Steigtechnik und Schulleiterin Roswitha Schön.



Partner: Firma Dehner GmbH & Co. KG in Rain und Fachoberschule Donauwörth. Im Bild (von links): Realschuldirektor Karl Rieger, Christa Suttner und Verena Faul, beide zuständig für Aus- und Weiterbildung bei Dehner, Swaantje Creusen, Leiterin Aus- und Weiterbildung bei Dehner, Bettina Kräußlich, IHK-Regionalgeschäftsführerin Nordschwaben, sowie Jürgen Korschinsky, IHK Schwaben.

Schüler an der Spritzgussmaschine

Diedorf. Eine Schulpartnerschaft öffnete den Achtklässlern der Mittelschule Diedorf die Türen bei der Firma Borscheid+Wenig. Azubis des Diedorfer Unternehmens begleiteten die Schüler bei ihrer Betriebserkundung, die Einblicke in die Praxis vermittelte. In der Lehrwerkstatt konnten die Schüler selbstständig ein Werkstück anfertigen oder an der Spritzgussmaschine unter Aufsicht ein Kunststoffteil pro-

duzieren, das Programm dafür schreiben und Änderungen vornehmen. In der Logistik gab es Einblicke in die Themen Versand, Kommissionierung und ordnungsgemäße Lagerhaltung. Der Erfolg dieser Aktivitäten steht für Melissa Wenig, Ausbildungsverantwortliche bei Borscheid+Wenig, außer Frage – sie freut sich schon auf Bewerbungen zum Praktikum, Girl's Day oder sogar für eine Ausbildungsstelle. *mas*